Liebe Freunde und Parteifreunde,

im Landtag in Stuttgart gab es am 12.12.2018 eine hoch interessante Sitzung. Ein Nebeneffekt war dabei, dass zwei Abgeordnete der AfD von der Polizei abgeführt wurden. Für mich war aber interessanter, wie sich die Kartellparteien verhalten haben, nämlich unter aller Würde. Wenn es um die Verteufelung einer neuen Partei geht, halten sie eisern zusammen – eben wie ein Kartell. Sehen Sie es selbst!

Ein Video der Sitzung ist zu finden auf "https://www.landtag-

bw.de/home/mediathek/videos/2018/20181212sitzung0781.html?t=0". Unterhalb des Videos kann man auch einzelne Passagen der Sitzung aufrufen, d.h. an die entsprechende Stelle des Videos springen.

Die von dem Abgeordneten Rüdiger Klos genannten Namen sind Leute, die in der NSDAP und später in der FDP waren (Ernst Achenbach, Heinrich Allef, Joachim Angermeyer, Albrecht Aschoff, Hermann Berg, Richard Burkardt und Rolf Dahlgrün).

Ich habe diese Sitzung schon mehrmals angeschaut und ich weiß nicht, welche der Kartellparteien unverschämter und blödsinniger auf die sachliche Rede von Carola Wolle geantwortet hat. Am abstoßendsten fand ich die eklige Polemik der CDU-Frau. Und voll verlogen war der Rülke von der FDP.

So geht es also zu in unserem Landesparlament. Alle Vertreter der Kartellparteien ergehen sich in Schmähungen der AfD, üben sich in kabarettreifer Polemik, reihen ein Scheinargument ans andere und füllen schließlich ihren Beitrag auf mit Selbstverständlichkeiten, die nur von der Sache ablenken sollen. Ich habe mich dabei gefragt, wie kann das Volk solche erbärmliche Figuren gewählt haben? Aber vermutlich können die sonst einigermaßen vernünftig sein, nur wenn es gegen die AfD geht, scheint sie jeder Verstand und jeder Anstand zu verlassen. Mich macht es traurig, dass wir solche niederträchtigen Menschen in unserem Landesparlament haben. In einem hat die CDU-Frau recht: "Es ist absurd!" Schauen Sie sich die Sitzung an!

Leider wurden offenbar die Passagen heraus geschnitten, wo die Abgeordneten Räpple und Gedeon von Polizisten hinaus geleitet werden. Warum man das nicht sehen soll, weiß ich nicht. Ich habe es gesehen, aber jetzt finde ich dieses Video nicht mehr. Ausschnitte davon sind jedoch zu sehen (und downloadbar) auf "https://www.swr.de/swraktuell/baden-wuerttemberg/Eklat-in-Sitzung-AfD-Abgeordneter-Raepple-von-Polizei-aus-Landtag-gefuehrt,raepple-tumulte-landtag-100.html".

Eine demokratische Partei ist für mich eine Partei, die anderen Parteien mit Argumenten begegnet und nicht mit Schmähungen, Verleumdungen und Scheinargumenten. Demokratisch ist eine Partei, die politische Fragen im Parlament diskutiert und gelegentlich auch in Volksabstimmungen zur Entscheidung stellt und die nicht duldet, dass die Regierung am Parlament vorbei regiert. Daher ist für mich zur Zeit die AfD die einzige demokratische Partei.

30.12.2018

Hans Haußmann